

新町社協だより

第84号。令和5年12月
向洋新町地区社会福祉協議会
会長 酒入 忠昭

町内会「有価資源収集」にご協力下さい
町内会有価資源の収入は皆様に還元されます！
新聞紙・本・雑誌・紙類・空き缶・鉄類です
収集日は「第1水曜日」「第3水曜日」です
令和5年度第3回誕生日会48名参加！



平成28年度からスタートしました老人会加入者を対象に開催してきた「誕生日会」も8年目を迎えました。有名な僧侶の「法話」、「腹話術」、「落語」、アコーディオンの伴奏で「合唱」、「民謡」、「津軽三味線」、そして、今年度は新型コロナも患者が減少したことから綾小路きみまろさんの「あれから40年」のDVDを鑑賞しています。このDVDはいつ見ても面白く皆さん笑いながら見ていました。



この「誕生日会」は、1丁目から4丁目までの会員と一緒に座っておりコミュニティが深まってきました。

これからの「ふれあいのある街づくり」のためには大変大切な行事です。多くの皆様の参加をお待ちしております。

最近、テレビなどで「認知症」の報道が多くなってきました。高齢化に伴い仕方がないことかもしれません。

その予防には、「外に出て人に会う」ことが重要であります。町内会、体協、老人会の行事に積極的に参加しましょう！

学校安全ボランティアへ感謝の集い開催

向洋新町社協には、新町小学校の児童生徒の登・下校時の安全を見守る「向洋新町学校安全ボランティア」が20年前から結成されています。

結成当初は7名の会員でしたが、会の趣旨を理解し賛同して下さる方が多くなり、令和5年12月1日現在では42名の会員さんに協力していただいております。

立哨の方法は、通学路の交差点を中心に「黄色いジャンパーと停止旗」を持って毎週木曜日に立哨しております。

学校安全ボランティアへの児童・生徒の感謝の集いが11月22日（水）午後2時40分から校庭で開催されました。

初めに、校長先生から感謝のお言葉をいただき、続いて生徒代表による感謝の言葉、最後に全校生徒一人一人が書いた感謝のお手紙をいただきました。

式が終了後は、安全ボランティアの先導により帰宅しました。

